



矢野中通信 10月号

「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったもので、今年の猛暑もようやく去り、過ごしやすい季節となってきました。また、「秋の日はつるべ落とし」と言われるように、日没が早まり、気がつくや、辺り一面が真っ暗になってしまう状態となります。保護者や地域の皆様にはいかがお過ごしでしょうか。

現在、本校では、部活動引退後の3年生も、勉強に力を入れたようで、自信に満ちあふれた生徒が増えてきたように感じています。実りの秋と共に、矢野中スタンダードの一つである「学びを求める生徒」を実践してくれています。1, 2年生も同様の姿を見せ、勉強に部活動に頑張っています。学習に最適なこの時期に是非、学ぶ楽しさ、出来た喜びから学力を向上させて欲しいと思います。

10月1日(火)には、1, 2年生は授業参観を行います。終了後は学年懇談会、3年生は、14時10分より体育館にて進路説明会となります。ご多忙のことと存じますが、是非ご出席ください。

また、10月5日(土)には、昨年に引き続き、第2回のふれあいクリーン大作戦を実施します。矢野中学校の生徒の素晴らしい点をいくつも感じることが出来る行事になればと思います。地域や保護者の皆様、よろしくお願い致します。

期末テストが終了しました

学力には「見える学力」と「見えない学力」があります。見える学力とは「勉強が得意」とか「数学ができる」といった、主にテストなどの点数で表されます。

一方見えない学力とは「やさしい」とか、「思いやりがある」とか、「責任を持って最後までやり遂げる」などといった力を指します。

このどちらも大切ですが、バランスがよくなくてははいけません。課題がはっきりするということは、伸びるチャンスです。今回のテストについて、しっかりと振り返りをしましょう。そして、課題をしっかりと整理しましょう。

矢野中学校の生徒はもっともっと伸びる力を持っています。弱い自分に負けることがない、強い自分を作っていきます。君たちを見守る、たくさんの大人たちが、応援をし期待をしています。頑張りましょう。

「いじめ防止委員会」の設置について

さわやかな季節となりましたが、いじめのニュースが続いています。地域等の会合で「矢野中ではいじめはないですか」と聞かれます。「いじめはやっている方は気づかなくても、されている方が感じればいじめになると、先生方に注意していただいています」と答えています。このような状況の中、本校生徒が、安心して学校生活を送ることができるよう「いじめ防止委員会」を設置しました。

9月17日の全校朝会でも、生徒会執行部による「いじめ防止アピール」が宣言されました。いじめは卑怯で恥ずべきことです。たくさんの生徒が「困っている人がいれば助けたい」という温かい思いを持っています。

ご家庭でも、心配なことがあればすぐに、学校に相談してください。引き続きご理解とご支援のほどよろしくお願い致します。